



## 馬淵こども園 教育目標

### 自分のまんま

<自分の思いを素直に表現する子ども>

### やさしさいっぱい

<相手の思いに気づくやさしい子ども>

### なんでも挑戦 みんなで挑戦

<どんなことでも自らやってみようとする子ども>

令和5(2023)年 1月1日 近江八幡市立馬淵こども園

あけまして  
おめでとう  
ございます



保護者の皆様、地域の皆様には、日頃から、  
ご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。  
今年も、どうぞよろしくお願い申し上げます



### 【1月の行事予定】

4日～6日 長時部希望保育

10日 みんなそろったね集会

あいさつ運動

(馬淵学区青少年育成学区民会議の皆様)

PTA あいさつ運動(～12日)

11日 短時部給食開始・預かり保育開始

12日 サッカー教室

17日 避難訓練(地震)

19日 小学校合同避難訓練(不審者)

20日 移動図書館

26日 PTA人権研修

絵本読み聞かせプロジェクト

<昨年末の子どもたちの様子より>

平日開催や参加人数の制限等コロナウィルス感染症対策を講じながらでしたが、音楽発表会、保育所・こども園交流会などの行事を開催することができました。いろいろな経験を通し、子どもたちそれぞれが園生活を楽しみ、本当に成長したと感じる姿がたくさんみられました。

## あやめ組さんが、あおほ乳児保育所の 5歳児たんぽぽ組さんと交流しました！



保育所に着くと、たんぽぽ組さんが待っていてくれました。向かい合って挨拶をした後、たんぽぽ組さんも好きな“こおり鬼”をして遊びました。最初は、少し緊張していた子どもたちでしたが、遊び始めると笑顔がみられ、「名前なんて言うの？」と話しかける姿も…。今回のような交流の機会をコロナ禍ではありますが工夫して実施したいと思います。



3歳児は、初めての音楽会。ドキドキする気持ちをいっぱい抱えながら、友達や先生と楽しんできた歌や楽器を発表することができました。



3歳児



**保育参観（音楽会）ドキドキしたけれど  
がんばったよ！大成功！！**

今年はマスクをはずして、歌ったので、元気な声が、リズム室に響きました♪

5歳児

4歳児



4歳児は、2回目の音楽会。昨年度と比べ大きな声で胸をはって歌い、自信を持って発表する姿がみられ、成長が感じられました。

5歳児は、園最後の音楽会。指揮をする先生の合図を真剣なまなざしで見て合奏をする姿がみられました。それぞれが自分のパートを鳴らし、みんなで一つのハーモニーを奏でることができました。これまで繰り返し取り組んできたことで、自信をもって発表する姿につながりました。

PTA 人権教育推進部長さんに、各クラス別に「わたしとなかよし」「ありがとうございます」「とんでもない」の3冊の絵本の読み聞かせをしていただきました。子ども達はとても喜んでお話を聞いていて、そんな子ども達の姿に推進部長さんも喜んでくださっていました。



避難訓練と消火器による消火訓練を行いました。ストーブ等には、ぜったい触らないことを約束しました。お家でも、危険であることを伝えてください。子どもの安全のためよろしくお願いします。

